

FIRMAN DECLARACION. Brasilia, junio 20 (UPI). El presidente de Perú, Fernando Belaúnde Terry (izquierda), y el de Brasil, Joao Figueiredo, firman la declaración conjunta, que según afirmaron hoy, acercará a sus países en lo económico y político. Presencian funciona-

Aumenta presión por acuerdo de Argentina

(AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan in-tensificó sus presiones para que la Argentina llegué a un aeuerdo con el Fondo Monetario Internacional, según se supo hoy. Los informes indican que

Estados Unidos ha expresado su preocupación por la situación a los países latinoamericanos que se reunirán mañana en Cartage-na para considerar el pro-blema de la deuda externa de América Latina

Un funcionario que informó del asunto a condición de que no se le identificara dijo que hay pocas esperanzas de que en el presen-te estado de cosas el gobierno del presidente Raúl

-Pasa a la página 48-

Piden anular proceso a Ferreira Aldunate

Montevideo, Junio 20 (AP). Los abogados defensores del dirigente opositor Wilson Ferreira Aldunate y de su hijo Juan Ferreira presentarán hoy ante la justicia militar sendos recursos de apelación y nulidad de los procesos que les fueran iniciados el pasado fin de semana.

Mientras tanto, repre-sentantes de las cuatro

principales fuerzas políticas del país anunciaron que se reunirán hoy y se descuenta que exigirá la inmediata liberación de Ferreira Aldunate, a quien su Partido Nacional (Blanco) proclamó en 1983 candidato a la presidencia para las provectadas elecciones de noviembre próxi-

-Pasa a la página 37-

Monge recibe amplio apoyo a su política

Roma, Junio 20 (AP). El presidente costarricense Luis Alberto Monge recibió hoy un amplio apoyo a su política de neutralidad en los conflictos de Centroamérica en el primer día de su visita a Italia.

También obtuvo una promesa italiana de estudiar con la más favorable disposición" una idea que busca ampliar el papel de Europa Occidental en el desarrollo de la región.

"Costa Rica ha demos-trado, con la prudencia y la coherencia de sus acciones, ser un ejemplo de li-bertad y paz", declaró el presidente italiano Sandro Pertini en un brindis en el Palacio del Quirinal.

El mandatario italiano también describió a Costa Rica como "un punto ejem-

-Pasa a la página 35-

Crece poder naval de Cuba

Newport, Estados Unidos, junio 20 (UPI). La subversión en Centroamérica y la creciente capacidad naval de Cuba son las más serias amenazas a la seguridad estadounidense, afirmó el secretario de la Marina norteamericana, John Lehman.

Al hablar en la Escuela Naval de Guerra ayer en este puerto de Rhode Island, Lehman sostuvo que 'la expansión de la subversión" en Centroamérica dirigida por la Unión Soviética, y a través de Cuba y Nicaragua, "es el tema de seguridad nacional más amenazante que enfrenta-mos ahora".

También advirtió sobre el aumento del poderío na-val cubano, que ha pasado 'bastante desapercibido' hasta ahora.

Lehman afirmó que los cubanos ahora cuentan con 500 aviones, 100 patrulleras

-Pasa a la página 35-

mnistía en E.U.A. a inmigrantes ilegales

Washington, junio 20 (UPI). La Cámara de Representantes, por un margen de cinco votos, aprobó hoy una histórica reforma a las leyes de inmigración que otorgaria amnistia a millones de inmigrantes ilegales que viven en Estados Unidos y que ingresaron al país antes de

Asimismo, la reforma desalentaría el ingreso ilegal de más inmigrantes mediante sanciones a los empleadores

Termina amenaza de huelga en Honduras

tiles.

miento del reclamo justo de los trabajadores agru-

pados en la CTH", dijo el

secretario de la Central

Obrera, Andrés Víctor Ar-

Suazo Córdova no hizo

comentario alguno sobre el

acuerdo con los principales

El secretario de la CTH.

de tendencia pronorteame-

ricana, dijo ayer que 145,000 trabajadores inicia-

rán hoy un paro a partir de

Un decreto de gobierno, conocido como "Disposi-

ciones para el ajuste finan-

ciero del sector público"

incrementó el precio del

papel sellado y timbres, así

como una serie de impues-tos a los productos de

Las enmiendas que el

-Pasa a la página 48-

líderes obreros.

las 7 de la mañana

importación.

Tegucigalpa, junio 20 (UPI). El presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, llegó hoy a un acuerdo con la principal Central Obrera del país, que agrupa a unos 145 mil trabajadores, poniendo fin a la amenaza de una huelga general programada para hoy

Luego de varias horas de negociaciones con el presidente v el jefe de las fuerzas armadas, general Walter López Reyes, el comité ejecutivo de la Confederación de Trabajadores Hon-dureños (CTH), firmó un convenio que podría cancelar las disposiciones de un ajuste económico aprobado el primero de junio y desistió de ir a la huelga.

"Creemos que en alguna forma se ha abierto el diálogo a nivel de presidente, para exponer nuestros puntos de vista y lograr del Poder Ejecutivo un reconoci-

Submarino ruso atrapado en red

Oslo, Junio 20 (UPI). Un submarino soviético quedó atrapado hoy durante tres y media horas en las redes de un pesquero noruego, en aguas internacionales, informó hoy la Marina de Noruega.

El submarino soviético de clase "Whiskey", desig-nación de la Organización del Tratado del Atlántico

-Pasa a la página 9-

Detienen barco que tiraba al mar a polizones

Honduras, Junio 19 (UPI). Un barco de bandera inglesa, al parecer de Hong Kong, fue retenido en Honduras por lanzar al mar a polizontes hondureños y colombianos que tra-taban de viajar a Estados Unidos, dijeron hoy las autoridades.

Uno de dos colombianos que se embarcaron en Car--Pasa a la página 48-

Perú no podrá cumplir acuerdo

Lima, Junio 20 (UPI). El Presidente del Banco Central del Perú, Richard Webb, dijo que es virtualmente imposible cumplir con un reciente acuerdo con el Fondo Monetario Internacional y añadió que sería necesaria la renegociación del mismo.

Webb, en declaraciones exclusivas al diario "El

-Pasa a la página 48-

El proyecto de ley, debatido durante varios días, fue aprobado por una votación de 216 a 211 poco después que la Cámara rechazara una enmienda presentada por el republicano Bill McCollum, de la Florida, para retirar de la legislación el punto sobre la amnistía.

Hubo aplausos en el hemiciclo cuando el resultado de la votación fue anunciado.

El demócrata Romano Mazzoli, de Kentucky, uno de los principales impulsores del proyecto, y otros simpati-zantes dijeron que el retiro de la estipulación sobre la amnistía habría eliminado la medida.

El proyecto aprobado hoy pasará a la comisión conjunta de la Cámara de Representantes y el Senado para negociaciones sobre las diferencias entre las propuestas

-Pasa a la página 9-

Irán anuncia a Irak su "ofensiva final"

(UPI). El gobierno de Irak acusó hoy al de Irán de bombardear áreas residenciales en la ciudad por-tuaria de Basra, al Sur del país, violando una suspensión de esos ataques que tenia ya ocho días de dura-

Entre tanto, Irán anun-ció el envío de "millares de voluntarios" al frente para su "ofensiva final" contra

Un portavoz militar dijo a INA, la agencia oficial de noticias de Irak, que los iranies dispararon "tres

Abu Dhabi, junio 20 proyectiles de su artillería pesada en Basra", la segunda ciudad más grande de Irak, entre las 10:40 y las 11:00 de la mañana, hora local (06:40 - 07:00

> Aunque la agencia no informó de bajas, citó un por-tavoz el cual advirtió: "la continuación de estas violaciones podría obligarnos a tomar represalias"

> A su vez, el gobierno de Irán dijo hoy haber envia-do al frente a "varios mi-llares" de voluntarios, entre versiones de una inmi-

Senado exhorta a limitar misiles

Washington, Junio 20 (UPI), El Senado de Estados Unidos aprobó un llamado a las superpotencias para que se empeñen en imponer límites verificables a los proyectiles nucleares de lanzamiento desde el mar, que el Pentágono planea instalar este mes en submarinos a pesar de los temores de que son un peligro para los esfuerzos de control de armamentos.

En un segundo gesto en favor del con-trol de armas, el Senado también aprobó por 88 votos a 17 una resolución que urge gan a cumplir con los límites de armamentos nucleares incorporados en el Tratado Salt II que no ha sido ratificado.

La acción en ambas enmiendas que no tienen carácter obligatorio se produjo en el que los dirigentes del Senado esperan será el último día de debate sobre una Ley de autorización de gastos de defensa por 291 mil millones de dólares.

Uno de los temas más importantes que

-Pasa a la página 39-



CUMBRE ECONOMICA. Cartagena, Colombia, junio 20 (AP). Vista general de la zona de Cartagena donde se realizan conversaciones económicas en las que

participan delegados de 11 países de América Latina. Discuten, principal-mente, sobre las elevadas deudas exter-